

*Dans la continuité des portraits villageois présentés les années précédentes,  
Ricochets vous invite à la projection d'un nouveau portrait intitulé :*

## *« portrait de famille d'un monde paysan »*

*Eric Jean, la bergerie, c'est son chaudron à lui : il est tombé dedans quand il était petit !  
C'est peu dire que ça lui a donné de la force.*

*Dès notre premier entretien, nous avons compris que bien au-delà de sa personne,  
nous entrons dans la richesse et la complexité d'un mode d'élevage et d'agriculture.  
La façon dont il élève ses brebis et gère les récoltes est nourrie d'une expérience héritée  
qu'il adapte sans cesse à la réalité du présent.*

*Nous ne faisons plus seulement le portrait d'un homme, mais aussi celui de plusieurs  
générations avant lui et probablement après lui, toutes installées à Pierrerue.*

*Alors, de la mairie à l'école, en passant par la ferme, nous avons réalisé le portrait  
de famille d'un monde paysan, un monde soucieux du vivant.*



*A cette occasion l'association projettera à nouveau le film de Georges Meurice  
qui s'était prêté au jeu des portraits, laissant ainsi pour toujours  
la mémoire de sa présence au village.*



**samedi 22 février 2025**

**salle communale de Pierrerue**

**3ème édition des mémoires villageoises**

**projection à 18h30**

**“ portrait de famille d'un monde paysan ”**



**A cette occasion l'association projettera à nouveau  
le film réalisé sur Georges Meurice qui nous a quitté en 2024**

**Durée de la projection, 50 minutes  
apéritif dinatoire partagé**

